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註  : 

NOTE : 

 

 

 

 # 議員將採用這種語言提出質詢  
 

 # Member will ask the question in this language 
 



 
流感爆發  

 
# (2) 陳恒鑌議員   (口頭答覆 ) 
 

政府每年推行政府防疫注射計劃及疫苗資助計劃，向較易受感染的

群組 (例如兒童及長者 )提供免費或資助季節性流行性感冒 (下稱 “流
感 ”)疫苗注射。據報，本港正值流感高峰期，流感在社區及學校不時
爆發，令眾多公私營醫院的病床佔用率飽和甚至超出負荷。就此，

政府可否告知本會：  
 

(一 ) 是否知悉，過去5年，每年有多少人確診患流感，以及當中有
多少人在患病前6個月內曾接受流感疫苗注射；政府有否探討
部分市民在接受疫苗注射後仍患上流感的原因；如有，結果

為何；  
 
(二 ) 過去 5年，每年接受流感疫苗注射的市民數目佔人口的百分

比；政府有否檢討上述兩項計劃對防止或減少流感在社區及

學校爆發的效用；如有，結果為何；及  
 
(三 ) 鑒於據報截至本月中，大部分公私營醫院的兒科住院病床佔

用率已達飽和甚至超出負荷，例如屯門醫院的有關佔用率一

度高達百分之二百二十五，而病房過於擠迫會增加住院兒童

交叉感染的風險，政府有何即時的對策解決兒科病床不足？  


